

青少年健全 育成大会

南国市青少年健全育成大会が、九月二十一日、市役所で行われました。この大会は、青少年の健全な育成を願い、青少年健全育成南国市民会議が開催しているもので、今年が六回目。市内の中学生、高校生の自らの体験を通した非行問題や老人問題についての意見発表や善行少年表彰が行われました。



意見発表者と善行少年表彰者は次の通りです。(敬称略)

- ◎意見発表者 大久保奈美
(篠ヶ池中) ▼吉本百合子
(同) ▼末政朋子(香南中)
- ▼浜田明美(同) ▼宗右友和
(香長中) ▼山脇政和(同)
- ▼森田紫乃(北陵中) ▼徳弘光(同) ▼山崎知恵子(高知農高) ▼川西希和(同) ▼都築理恵(岡豊高)
- ◎善行少年表彰者 松木久美子(小津高) ▼森新吾(篠ヶ池中)



ほ場整備の必要性を、 シンポジウム開催

九月三日にはほ場整備シンポジウムが市農協会館で行われ、関係者約百五十人が参加しました。これは農業をとりまく厳しい環境の中で、農業の発展のためほ場整備事業をどのように推進していくかを話し合おうと、南国市と市農業委員会、市内各農協が主催して開いたもの。

八人のパネラーがほ場整備の現況や問題点について述べた後、意見交換を行いました。



ホタルの舞い飛ぶ 南国市にと

「講演会」が開かれる

「南国市みんなでホタルを守りましょう会」主催の「ホタル講演会」が九月八日に大篠公民館で開かれ、約三十名が参加。日本ホタルの会会員、森本博氏さんがホタルの形態や減った原因、今後ホタルをどれだけ増やせるかなどを中心に講演。参加者たちは熱心に耳を傾けていました。



働きざかりの 健康チエック

南国市では、九月八日に三十歳の女性と四十歳の男女を対象に総合健康診査を行い、二百人が受診しました。男性の四十歳と女性の三十歳は働き盛りで心身の負担の多い年代。

会場ではアルコールと食生活に関する健康展も行われ、会場を訪れた皆さんは自分の健康状態をチェックしていました。



小学生が一日消防署体験

九月二十二日、南国市交通安全市民会議が主催して婦人ドライバーの安全教室が南国自動車学校で行われました。

この日参加した婦人ドライバーは約三十人。教室では適性検査や路上での注意事項説明の後、実際に教習車に乗っての安全運転訓練が行われました。



南国市消防本部が主催して、上十校からの降下訓練などに恐る恐る挑戦しました。九月十六日、小学生約三十人の参加で消防署一日体験が行われました。まず、消防署で消防署の仕組みや防火についての説明を受けた後、北部出張所で実際の消防活動を体験。地

